



6 Pièces

200 m²

Réf. CL-3775

2 695 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

BONAPARTE
ART DE VIVRE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans l'un des secteurs les plus prisés de Gassin, à quelques minutes du village de Saint-Tropez, cette villa de caractère offre un art de vivre rare, où authenticité, élégance et nature s'harmonisent parfaitement. Édifiée au cœur d'un somptueux parc paysager, véritable écrin de verdure soigneusement dessiné et entretenu, cette propriété séduit dès les premiers instants par son charme intemporel, son atmosphère paisible et ses prestations haut de gamme. Développant environ 200 m², la villa dévoile des espaces de réception chaleureux et baignés de lumière, composés d'une entrée, d'une ...

Nestled in one of the most sought-after areas of Gassin, a few minutes from the village of Saint-Tropez, this character villa offers a rare way of living where authenticity, elegance, and nature harmonize perfectly. Built in the heart of a sumptuous landscaped park, a true green setting carefully designed and maintained, this property captivates from the first moments with its timeless charm, peaceful atmosphere, and high-end features. Developing approximately 200 m², the villa reveals warm, light-filled reception areas, consisting of an entrance, a convivial dining room, a fully equipped ...

MAISON BONAPARTE

26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

